

Anlage 5

Antrag an den Integrationsrat in der nächsten Sitzung

Bergisch Gladbach, 3.4.2014

Sehr geehrte Mitglieder des Integrationsrates,
das Apfelblütenfest wird dieses Jahr zum zehnten mal veranstaltet.
Bei diesem Fest geht es um das friedliche Miteinander der
Religionen.

Das Motto des diesjährigen Apfelblütenfestes ist „Paradies“.

Wir als Integrationsrat unterstützen das Projekt seit mehreren Jahren
und sind daran beteiligt.

Dieses Jahr hat die Landesministerin Sylvia Löhrmann ihre Teilnahme
zugesagt.

Wir beantragen, 200 € für dieses Fest aus dem Budget
des Integrationsrates (nachträglich) bereit zu stellen.

Mit freundlichen Grüßen

Internationale Liste
Ansprechpartner: Saim Basyigit

FB 5 - Jugend und Familie
FB-Leitung

Direktion 08.07.2014

Libunpr

Zurück	
Kosten	
Z. d. A.	